

Blanco y los viajes a Barbastro

“Blanco y los viajes a Barbastro” es el título del nuevo libro infantil que narra los primeros años de la vida de San Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei, desde su nacimiento hasta su primera Comunión.

13/07/2008

La historia del libro es narrada por Miguel, un ángel de visita a la Tierra, que invita al lector a vivir los momentos más importantes de la infancia de San Josemaría. El viaje se

realiza junto a Blanco, una paloma venida del cielo, que hace las veces de medio de transporte a cada una de las escenas de la narración.

El libro ha sido concebido pensando en el público infantil que se prepara para recibir la primera Comunión. El texto ha sido escrito por Carlos Zambrano, un joven estudiante de primer año de Literatura de la Universidad Mayor de San Marcos y antiguo alumno del colegio HUMTEC de Comas, iniciativa educativa promovida por algunos profesores de la Escuela de Dirección de la Universidad de Piura.

Zambrano recuerda que en su etapa escolar conoció la figura de san Josemaría. *“Su energía sin duda alguna me parece abrumadora. Recuerdo que una vez, en clase de Religión si no me equivoco, nos mostraron un video donde las personas le hacían preguntas y él*

respondía siempre con una sonrisa contagiente. Esa imagen no se me ha esfumado de la mente hasta ahora ”.

Las ilustraciones han sido elaboradas por Luis Chumpitaz Gonzales, egresado de la facultad de Artes de la Pontificia Universidad Católica del Perú. La experiencia profesional de Luis Chumpitaz se basa en su paso por los diarios más importantes de Lima en las áreas de infografía y diseño. Actualmente labora en Arab Media Group, una empresa del gobierno de los Emiratos Arabes.

La producción total del libro ha sido realizada íntegramente en el Perú por la Asociación Vida & Familia con la idea clara de distribuirlo en varias ciudades del Perú y Latinoamérica. “*En la producción del libro han participado jóvenes que ya conocían la vida de San Josemaría y que han querido transmitir, a través de su propio trabajo, las enseñanzas del*

santo de lo ordinario. Esperamos que este libro sea el principio de una saga de libros que continúen la historia de la vida de San Josemaría " ha dicho Edwin Heredia, secretario ejecutivo de Vida & Familia y principal gestor del proyecto editorial.

Para la promoción del libro se ha preparado un "book trailer" de 2 minutos de duración creado por César Dávalos, joven diseñador especialista en tecnologías de animación por computadora. El trailer tiene un arreglo musical del villancico 'Madre, en la puerta hay un niño', canción que le cantaba la madre de San Josemaría a sus hijos y que el santo recordaba siempre con mucho cariño. El "book trailer" se difundirá en Internet y en canales de TV católicos.

El libro será presentado en la Feria Internacional del Libro organizada

en el mes de julio por la Cámara
Peruana del Libro en el Jockey Plaza.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pe/article/blanco-y-los-
viajes-a-barbastro/](https://opusdei.org/es-pe/article/blanco-y-los-viajes-a-barbastro/) (09/02/2026)